

CINE

la hermana de **CLAUDIA CARDINALE** se parece un poco a bette davis cuando tenía 20 años



Esta es Blanca Cardinale, la hermana menor de Claudia. Desde hace algunas semanas se llama Blanca Cardin y también se ha convertido en actriz cinematográfica. Aparecerá pronto en una película inspirada en «Los novios», de Manzoni.

Blanca nació en Túnez hace veintiún años. Al contrario de Claudia, que, como se sabe, no tenía ningún entusiasmo por la profesión de actriz, Blanca no pensaba en otra cosa que en el cine, el teatro y la danza clásica. Cuando la hermana se hizo famosa, Blanca tuvo que contentarse con acompañarla en Roma y ser su secretaria. Al mismo tiempo, sin embargo, frecuentaba la escuela de dicción dirigida por Alessandro Fersen, junto con su hermano Bruno, de dieciocho años, que ha debutado ya en la pantalla con el nombre artístico de Bruno Ale en «Laura desnuda» y en «Los delfines». (Hasta ahora, entre los Cardinale, solamente el hermano de quince años, Adriano, no tiene ambiciones cinematográficas: estudia contabilidad y piensa solo en esto.)

Blanca Cardinale, al contrario de su hermana, que es alta y morena, es casi rubia y pequeña. Prefiere los papeles dramáticos a los ligeros y toma como ejemplo para sus interpretaciones a una actriz de Hollywood, excelente pero no bella: Bette Davis. De Claudia acepta solo los consejos: pero tantas veces como la actriz ha intentado presentarla a un director o a un productor, Blanca se ha negado. Dice que quiere llegar por sí misma, sin recomendaciones. Por eso ha cambiado de nombre.

Desde hace dos años es novia de un joven actor, Dante Posani, que tiene su misma edad. Piensan casarse lo más pronto posible. También Dante ha nacido en África del Norte, en Bengasi, de familia italiana. Se conocieron en la escuela de Alessandro Fersen, recitando juntos una escena de «Romeo y Julieta». Dante Posani ha tomado parte recientemente en un film titulado «Diez italianos para un alemán».

Blanca Cardinale en su casa romana de via Salaria, en Castelgubileo. Vive aquí, junto a sus padres Franco y Jolanda, los hermanos Bruno y Adriano y su hermana Claudia. En espera de otras ofertas cinematográficas interesantes, Blanca pasa su día en casa estudiando dicción italiana o jugando con un gatito que le regaló su novio



NOTICIAS

chaplin

● El nuevo doctor «honoris causa» de la Universidad de Oxford ha declarado que comenzará próximamente a rodar un nuevo film, en el que intervendrá su hijo Sydney. «Me gustaría hacer una farsa burlesca sin pretensiones: utilizaría una serie de «gags» que tengo en reserva...»

jennifer jones

● El hijo de la célebre actriz, que se llama como su padre, Robert Walker, ha hecho su debut en el cine al lado de Kirk Douglas en la película «La trampa», un drama íntimo durante la guerra de Corea, dirigido

orson welles

● Ha anunciado su próximo viaje a Grecia para documentarse con objeto de escribir su próximo guión. Esta vez se trata de la adaptación de una antigua tragedia griega, y Welles piensa que la protagonice el veterano Walter Ridgeon.

andré cayatte

● El «director-abogado» del cine francés ha empezado a rodar un nuevo film de tema judicial: «Le Glaiive et la Balance». Los intérpretes son: Anthony Perkins, Jean-Claude Brialy, Renato Salvatori, Pascale Audret y Marie Déat.

nueva ola

● Comienzan a aparecer en las revistas especializadas críticas en torno a «El amor a los veinte años», la película de «sketches» que realizaron varios jóve-

nales: Truffaut, Reno, Rossellini, Audrey Wajda, Marcel Ophüls y Shintaro Ishihara. Todas las críticas coinciden en señalar la gran superioridad del episodio del polaco Wajda sobre sus compañeros.

olivia de havilland

● La estrella americana escribió un libro titulado «Every Frenchman has one», que es, humorísticamente, su visión de americana sobre los franceses. Hay varios productores interesados en llevar a la pantalla estas memorias.

sofia-ponti

● El tribunal romano ha anunciado que cesará de perseguirlos por bigamia si su matrimonio celebrado en Méjico se anula. Pero las autoridades mejicanas, después de dieciocho meses, no han concedido aún la anulación.

jean gabin

● Sobre un guión de Mi-

escrito trece guiones para el actor francés), Gabin interpretará en la película «Le Grand Coup» el papel de un viejo «gangster» que decide dar su último golpe, un asunto que le reportará 500 millones de francos...

sordi

● Bajo la dirección de Luigi Comencini, el cómico italiano rueda una película titulada «Il Commissario», una sátira de los procedimientos de la Policía secreta italiana.

films africanos

● En Roma se ha desarrollado hasta el 33 de junio el primer Festival del Film Africano y Árabe. Los países que han concurrido son: Liberia, Senegal, la R. A. U., Marruecos, Rodesia, Libano, Argelia, Túnez...

rossif

● «Le temps du ghetto»

sobre los problemas de la deportación, ha sido seleccionado por Francia para su presentación en el próximo Festival de Venecia. El film ha sido inscrito en la categoría de largometraje documental.

laurent terziuff

● El joven y excelente

seis meses de alejamiento de los estudios, debido a su trabajo en el teatro, vuelve de nuevo al plató para interpretar «Ballade pour un voyou», bajo la dirección de J. C. Bonnardot, cineasta «maldito» desde que fue prohibido en 1959 su film sobre la guerra de Corea «Maram».